



wohlverdiente
entspannung/well-
deserved relaxation





einfach mal abschalten/hanging loose

Das Pichlmayrgut zählt zu den führenden Wellness- und Relaxhotels Österreichs und überrascht Jahr für Jahr mit neuen Ideen rund ums Wohlfühlen. Der weitläufige, am Südhang gelegene Wellnessbereich verspricht mit Fitnessstudio, Ganzjahres-Außen-Solebad, Gymnastik-/Yoga-Raum, Tepidarium, Dampfbad, Panorama-Relax-Area mit freiem Blick in die Sterne und Panoramasauna nicht nur Abwechslung, sondern jede Menge Erholung!

The Pichlmayrgut counts among Austria's leading Spa and Relax hotels and offers new Spa and wellbeing surprises each year. Located at a southern slope, the spacious Spa area not only offers a plethora of facilities such as outdoor brine pool, gym, gymnastics-yoga room, tepidarium, steam room, panorama-relax area with unperurbed views of the star studded sky and the panoramic sauna but also radiates soothing energy.

sich verwöhnen lassen/getting pampered

In unserem Wellness- und Vitalcenter verwenden wir ausschließlich hochwertige Produkte internationaler Kosmetiklinien wie Maria Galland, Phytomer und Alpienne und bieten Ihnen vielfältige Schönheits-, Massage-, Friseur- und Sportprogramme zur Auswahl. In den Händen unserer erstklassigen Masseur lösen sich Energieblockaden im Nu und beinahe von alleine.

Genießen Sie Massagen, traditionelle oder fernöstliche Behandlungen und alles, was Herz, Seele, Körper und Geist begehren. Moor- und Heupackungen, reinigende Lymphdrainagen, Aromatherapiemassagen, Cleopatra-Verwöhnbäder, Kräuterpeelings, Algenpackungen und Energiebehandlungen machen die „Arbeitszeit“ zur „Verwöhnzeit“.

Our wellbeing and vitality centre uses exclusive, top-end beauty products such as Maria Galland, Phytomer und Alpienne and offers you a diversity of beauty treatments, massages, hairstyling and sports programmes. Energy blocks are released in no time in the hands of our top-notch masseurs.

Enjoy massages, traditional or Far East treatments and everything your heart, your body and your soul desires. Moor and hay pack, cleansing lymph drainage, aromatherapy massage, Cleopatra indulgence bath, herbal peeling, algae pack and energy treatment – all that turns your work-time into pamper time.

